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Rigenerazione urbana
L’Ance apre una riflessione con l’urbanista del «Pug», Karrer.

L’associazione dei costruttori edili
punta a ricalibrare il suo messaggio al-
la luce della crisi di mercato: non più
l’edilizia in quanto contenitore di nuovi
palazzi, ma una rigenerazione dell’eco -
sistema urbano, spazi per vivere me-
glio, più servizi. E’ tutto questo conte-
nuto nel tema del convegno: «Rigene-
razione umana, costruire il bene socia-
le: politiche urbane, consumo del suo-
lo, riqualificazione urbana, inclusione»,
in programma l’11 dicembre. Almeno
nelle presentazione è una sorta di ri-
flessione allargata sui temi dello svi-
luppo edilizio e urbanistico in città,
l’appuntamento nella sala Fedora del
teatro Giordano. Un convegno che ve-
drà la presenza, tra gli altri, del prof.
Francesco Karrer, autore del Pug di
Foggia (piano urbanistico generale), di
recente incaricato dall’Amministrazio -
ne comunale di sviluppare una pianifi-
cazione sulle linee guida del documen-
to.
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CREDITO E INVESTIMENTI N E L L’AULA MAGNA DI ECONOMIA

L’economia della Puglia
giovedì a Foggia Bankitalia
esamina il rapporto 2018

l Verrà presentato giovedì 22 alle ore 16.30 presso
l‘aula magna del dipartimento di Economia dell’Uni -
versità di Foggia il documento "L’economia della Puglia
", redatto dalla sede di Bari della Banca d’Italia. «Il
documento - informa una nota - sarà illustrato dalla
Divisione analisi e ricerca economica territoriale della
sede di Bari della Banca d’Italia». Si tratta della
presentazione scientifica, per il secondo anno con-
secutivo a Foggia, del rapporto economico alla platea di
istituzioni e imprenditori locali,
dopo la presentazione ufficiale
dei dati sull’andamento dell’eco -
nomia pugliese come tradizione
a Bari. All’incontro interver-
ranno il magnifico rettore
dell’università di Foggia, Mau-
rizio Ricci, il direttore del di-
partimento di Economia
dell’università foggiana, Fran-
cesco Contò, il direttore della
filiale di Foggia della Banca
d’Italia, Maurizio Mincuzzi. Aprirà i lavori il direttore
della sede di Bari di Bankitalia, Pietro Sambati sul tema:
“L’economia della Puglia, aggiornamento congiunturale
e aspetti strutturali”, a cura della divisione analisi e
ricerca economica territoriale della sede di Bari di
Banca d’Italia. Discussione affidata a Stefano Dell’Atti,
ordinario di Economia degli intermediari finanziari del
dipartimento di Economia dell’università degli studi di
Foggia.

L’AMMINISTRATORE DELEGATO DELL’AZIENDA BRITANNICA

è proprio quello della fuga di cervelli
anche quando hanno ottenuto un titolo
di studio e sono inquadrati professio-
nalmente». La Princes è una realtà
fortemente impegnata sul terreno della

logistica: movimenta, infatti, 3mila con-
tainer l’anno dal porto di Salerno. Un
segmento specificio sul quale l’azienda
conta di formare nuove figure specia-
lizzate: non a caso alcuni degli undici
futuri dottori in Agraria frequentano il
corso di laurea con indirizzo logistico.

Laviola (Princes): «Puntiamo
a valorizzare le competenze»

BASTA EMIGRARE
«Il problema dei ragazzi al Sud è che
decidono di andar via a prescindere.

Noi vorremmo impedirlo»

MANAGER
Gianmarco
Laviola, guida
un’azienda
con 350
dipendenti
fissi
e 1200
stagionali.

l Favorire un programma di orien-
tamento e di formazione della mano-
dopera specializzata, è questo anche
l’obiettivo della Princes, l’azienda di
trasformazione del pomodoro e dei le-
gumi leader in Europa, presente da dieci
anni in Capitanata con uno stabilimento
nell’area industriale di borgo Incoro-
nata, il più importante per la produzione
agroalimentare nel continente con una
capacità produttiva di circa 4 milioni di
quintali di pomodoro trasformato. «Ab-
biamo intrapreso un programma di col-
laborazione con il dipartimento di Agra-
ria dell’università di Foggia - commenta
l’amministratore delegato di Princes In-
dustrie alimentari, Gianmarco Laviola -
ci piacerebbe formare nuovo personale
in azienda in base a competenze spe-
cifiche. Abbiamo pertanto preso con noi
in azienda, con contratto di appren-
distato, undici laureandi con l’obiettivo
di favorire la nascita di nuove figure
professionali per la nostra attività in-
dustriale. È solo una delle ipotesi su cui
stiamo concentrando le nostre atten-
zioni per la ricerca di nuovo personale
qualificato da inserire nel ciclo pro-
duttivo. Vorremmo inserire nuove fi-
gure professionali - rivela Laviola con-
versando con la Gazzetta - ma non
sempre riusciamo a trovare sul ter-
ritorio profili specifici da inquadrare
nel sistema produttivo. Ci auguriamo
anzi - aggiunge l’amministratore de-
legato del gruppo inglese - che i lau-
reandi che sono già con noi trovino le
motivazioni giuste per rimanere in
azienda, molto spesso il problema al Sud
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«Ben 49 morti sulle provinciali
basta con questa vergogna»
Il neopresidente Gatta: «Subito i lavori con i fondi del patto Puglia»

PALAZZO DOGANA
IL GIURAMENTO IN CONSIGLIO

IL DATO
Gatta si è soffermato subito sulle
priorità ed ha elencato il drammatico
elenco di decessi per incidenti stradali

Il giuramento del presidente della Provincia, Nicola Gatta foto Maizzi

l Nicola Gatta, 44 anni, sindaco
di Candela, ha porestato giura-
mento ieri nell’aula consiliare di
Palazzo Dogana ed è diventato uf-
ficialmente nuovo presidente del-
la Provincia di Foggia. Nel suo
intervento di saluto al Consiglio
provinciale, Gatta ha fatto prima
di tutto riferimento alla situazio-
ne dell’ente dimezzato dalla legge
Del Rio bocciata (lo dimenticano
in tanti) con il referendum costi-
tuzionale del dicembre 2016 che
prevedeva la cancellazione della
Province.

«Vivremo nei prossimi mesi un
periodo ponte, in attesa dell’esito
dei lavori del tavolo tecnico po-
litico, voluto dal decreto legge
91/2018, di recente insediatosi in
Conferenza Stato Città per la re-
dazione delle linee guida neces-
sarie alla revisione delle norme di
riferimento delle province e delle
città metropolitane», ha spiegato
Gatta che si è poi soffermato sulle
competenze dell’ente (quelle at-
tuali) e sulle priorità, a comin-
ciare dalla cantierizzazione dei
progetti del Patto per la Puglia
riservati alla viabilità ed edilizia
scolastica.

«La responsabilità della Pubbli-
ca Amministrazione per omessa o
cattiva manutenzione delle pub-

bliche strade discende da norme
che impongono agli enti territo-
riali, tra cui le Province, obblighi
di manutenzione e sicurezza delle
stesse. Nell’anno 2016 la provincia
di Foggia ha registrato il decesso
di 49 individui ed ha segnalato un
aumento della mortalità pari
all’8,9% rispetto all’anno prece-
dente. Tra le provinciali la più
incidentata è stata la 77 (Rivolese,
Zapponeta - Cerignola) con 17 si-
nistri e 31 feriti, la 109 (San Severo
– Lucera – Troia) con 11 sinistri, 2
morti e 17 feriti, la 95 (Cerignola –
Candela) con 10 sinistri, 1 morto e
23 feriti e la provinciale 41 (San
Nicandro Garganico – Rodi Gar-
ganico – Ischitella) con 9 sinistri, 4
morti e 12 feriti. L’Ente, ogni an-
no, è chiamato da una lunga e
costante sequela di sentenze a ri-
sarcire, per danni meccanici e le-
sioni personali, importi comples-
sivamente pari a molte centinaia
di migliaia di euro. E’ indispen -
sabile, pertanto, proprio allo sco-
po di garantire la sicurezza della
circolazione, provvedere ad un co-
stante controllo tecnico dell’effi -
cienza delle strade e relative per-
tinenze, riappropriandoci del go-
verno del territorio affidato alle
cure dell’Ente, ripristinando il
servizio di cantoneria, utilizzan-
do prioritariamente il personale
in organico. Migliorare la propria
capacità di spesa, aumentando le
entrate, diventa indispensabile e
strategico anche per provvedere
alla manutenzione, gestione e pu-

lizia delle strade», ha rimarcato il
presidente Gatta che ha poi ag-
giunto: «Interloquire con i terri-
tori diventa poi fondamentale per
stabilire un ordine oggettivo di
priorità per impiegare le risorse
già a disposizione e quelle che ar-
riveranno, come da impegni as-
sunti dal governo a partire già
dalla prossima legge di stabilità».

Il presidente Gatta, che come
primo atto ha restituito decoro a
Palazzo Dogana firmando l’ordi -
nanza che evita l’utilizzo del pre-
stigioso cortile come parcheggio,
ha poi assicurato di voler lavorare
sulla riorganizzazione del perso-
nale e di riordinare le idee anche
sui contenitori culturali.

Palazzo Dogana
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